

# SietedíaS

9-11-2012 | **№** 1.191



# Alcobendas ya es Agencia de Colocación de Empleo



Gala benéfica 'Risas por un Kilo', el viernes 16, en La Esfera



Sergio Dalma recala este sábado con su gira en el TACA



I Torneo Nacional Cadete de Esgrima 'Villa de Alcobendas'





PÁGINA ABIERTA SIETEDÍAS | 3

#### **SOLAR SUCIO**

Soy vecina de Fuente Lucha y os escribo esta carta por si se puede hacer algo con la suciedad del solar pegado a la nueva construcción del edificio de la UPA, esquina Avenida de la Magia, calle Felicidad.

El ayuntamiento cuida y mima todos los alrededores y zonas de Fuente Lucha, hasta el punto de poner césped artificial en los separadores de la calle Felicidad. En cambio, ese solar de paso de muchas personas que aquí vivimos está repleto de bolsas, botellas, malas hierbas, etc. que hacen muy desagradable el paso por ese tramo de esta calle.

Me encantaría, y muchos vecinos lo agradeceríamos, la limpieza de esa zona. Muchas gracias.

#### **Encarni**

#### 'LUCIA DE LAMMERMOOR'

El sábado 27 estuve en el Auditorio "oyendo" la 'Lucia de Lammermoor', y subrayo oyendo, porque, como espectáculo, fue lamentable. Las primeras voces eran excelentes. La Filarmónica de La Mancha, muy digna, y nuestra Coral, en su línea: magnífica. Pero quien se lleva un 10, a mi juicio, fue Esmeralda Díaz, responsable, según el programa de mano, de la escenografía. Y se merece un 10 porque colocar a tantas personas en tan poco espacio tiene su mérito.

No entiendo por qué en el Auditorio, que tiene un escenario de dimensiones aceptables, se representan obras de este calibre usando solo menos de la mitad delantera y no se utiliza entero. En las escenas en las que todo el elenco aparecía a la vez, estaban tan apiñados que más bien parecía un karaoke...

Y cuando Lucia se quita la vida, si llega a resbalar, hubiera caído en brazos del director de orquesta.

Señores responsables, utilizado de este modo el escenario del Auditorio, no parece de 'Gran Ciudad'; más bien parece de pueblo.

Y si muchos estamos dispuestos a pagar 30 euros por una butaca (el Auditorio estaba prácticamente lleno), creo que nos merecíamos ver una puesta en escena en condiciones, y no un espectáculo plano. Oír sí la oímos. ¡Menos mal!

#### María Rosario Murga

#### LA GENTE QUE ME APOYA

Quiero dar las gracias a todas aquellas personas que están en estos momentos conmigo haciéndome sentir que tengo una familia, aunque no haga mucho que nos conocemos. Y, sobre todo, a mi novio, por haber estado en el momento más difícil de mi vida (en la despedida de mi madre y mi hermano en el aeropuerto de Barajas). Gracias por animarme en cada momento y darme las fuerzas para seguir adelante.

#### Joselyn de la Torre

#### **DOBLE FILA**

Me gustaría evitar que cada día que salgo de casa en la Avenida de Valdelaparra, a la altura del instituto Aldebarán y del colegio Daoíz y Velarde, tenga que estar esperando hasta 10 minutos en salir por la doble fila... Señor@s: nosotros también tenemos que ir y recoger a nuestros hijos; con el incivismo no damos un buen ejemplo.

Por otra parte, informé a un agente local de esta incidencia y me dijo que está permitido aparcar en ¡doble fila!, que llamara cada vez que me moleste un coche... todos los días. ¿No sería mejor ser preventivo que correctivo?

C.F.P.

Dirija su carta a SietedíaS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo electrónico a mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. SietedíaS se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.



Edita: Ayuntamiento de ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE: IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación: Teresa Alonso-Majagranzas

Redacción y publicidad: Plaza Mayor, 1, 3ª planta. Teléfono: 91 659 76 00. 28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones: Marisa Martínez

Redacción:
Juanjo Albarrán
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Luis M. Núñez (Deportes)
Mercedes Salcedo
Responsable de Prensa:
Carmen Rodríguez
Diseño:

Carlos Arias Jesús Barbeito Ricardo Calonge Fotografía: José Luis Chillida

Carmen Martínez
Corrección de textos:
Pedro I. Gómez

Apoyo a Redacción: Maribel Cifuentes María Montilla Armando Rodero

Colaboradores en Fotografía:

Javier Arcenillas
David Villar
Preimpresión digital:
Departamento de
Comunicación

Imprime: Litofinter. Distribuye: Meydis. Depósito Legal: M. 3.520-1986 Tirada:

**48.000 ejemplares**. Distribución gratuita.

Puedes acceder a Sietediasdigital en: www.alcobendas.org





# El empleo, la mayor de las prioridades



Alcobendas es ya Agencia de Colocación de empleo autorizada por el Servicio Público de Empleo. Esta semana, el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, recibía una placa distintiva de manos de la consejera de Empleo de la Comunidad de Madrid, Ana Isabel Mariño.

El nombramiento de Alcobendas como Agencia de Colocación es una de las medidas que se unen a otros proyectos, programas, iniciativas y actuaciones del Gobierno municipal orientadas a la creación de empleo.

Con la creación de una concejalía específica de Desarrollo Económico, Fomento del Empleo y Comercio, esta es, según la ha definido el alcalde, "la legislatura del empleo". El impulso a los programas de empleo ha ido acompañado de una importante labor de promoción de la ciudad con el fin de seguir atrayendo empresas como entidades generadoras empleo.

La tasa de desempleo de Alcobendas (13,23%) sigue por debajo de la tasa regional (18,56%) y de la nacional (25,02%). A lo largo de esta legislatura, se han reforzado las Esta semana, el alcalde presentaba las diferentes medidas que se llevan a cabo en Alcobendas para la creación el empleo, entre ellas, el convertirnos en Agencia de Colocación.

actuaciones y los programas ya existentes y se han puesto en marcha otros nuevos:

- EMPLÉATE: programa específico de intermediación entre empleadores y empleados para el fomento del empleo y la contratación de vecinos de Alcobendas.
- **FÓRMATE**: basado en la orientación y la formación de personas en búsqueda activa de empleo, este programa está dirigido a insertar a quien no tiene empleo y a fomentar la promoción laboral a través de la formación continua.
- **EMPRENDE**: tiene como fin asesorar, formar y apoyar la creación de nuevas empresas, así como el seguimiento de las mismas.
- **CRECE**: el objetivo de este programa es el acercamiento y contacto permanente con las empresas locales, entendiendo que son un valor inestimable para el municipio.
- SÚMATE: programa estraté-

gico que tiene como fin la ampliación del tejido empresarial mediante la atracción de nuevas empresas, aportándoles como valor añadido no solo la excelencia de la ciudad en servicios, infraestructuras, desarrollos urbanísticos... sino como un modelo industrialempresarial puntero en el ámbito nacional.

#### 1.528 tramitaciones en la Bolsa de Empleo

De junio de 2011 hasta octubre de este año, se ha contactado con 2.716 empresas y tramitado 1.582 puestos de trabajo para la Bolsa de Empleo (315 personas han conseguido de esta forma un empleo). Además, se ha ofrecido orientación laboral a 2.512 personas y orientación laboral especializada a 672 personas con discapacidad, de las cuales 88 han sido contratadas mediante la intermediación municipal. 360 personas han recibido formación para mejorar su cualificación en su puesto de trabajo y 406 desempleados la han recibido para tener más oportunidades de encontrar un empleo. 854 vecinos han recibido asesoramiento especializado para el emprendimiento y 119 empresas se han puesto en marcha. 57 microempresas han recibido ayuda municipal para el fomento del empleo y la modernización empresarial, y actualmente se han solicitado 71 ayudas municipales de este tipo que están en fase de valoración para su concesión.

Además, Alcobendas sigue atrayendo empresas. Ya son siete las que han confirmado su presencia en el Parque Empresarial Valdelacasa y están en marcha los proyectos que traerán dos nuevas universidades a la ciudad

#### Bolsa Municipal de Empleo-Agencia de Colocación

El Ayuntamiento, a través de la Bolsa Municipal de Empleo-Agencia de Colocación, seguirá intermediando entre las empresas y las personas que buscan empleo, con un matiz, la ampliación del ámbito de actuación. Los vecinos que busquen empleo tendrán a su disposición ofertas de toda la Comunidad de Madrid.

El acceso a este servicio para los vecinos es sencillo. Puede hacerse de forma presencial a través de una entrevista en el

### La tasa de desempleo en Alcobendas está por debajo de la regional y la nacional

Servicio de Empleo. La demanda pasará a formar parte de la base de datos que será facilitada a las empresas que realicen ofertas y requieran ese perfil profesional. Todos los datos recogidos en su entrevista son confidenciales y solo se proporcionarán a las empresas los necesarios para la selección. Otra posibilidad es on line: con la Tarjeta Alcobendas, con DNI digital o con cualquier otro certificado digital, cómodamente, desde casa y a cualquier hora, es posible darse de alta, modificar el currículum o renovar la inscripción.

En cuanto a las empresas que solicitan cubrir puestos de trabajo a través de la Bolsa Municipal de Empleo-Agencia de Colocación, tienen la ventaja de la inmediatez, de recibir candidatos que se ajustan al perfil, de tener acceso on line y de que se trata de un servicio totalmente gratuito. El acceso on line en ambos casos se realiza a través de www.alcobendas.org, a través de los apartados *Trámites* más utilizados o Empleo.

### Trabajadores de Alcobendas para empresas de Alcobendas

El Ayuntamiento ha firmado convenios con 37 empresas, que se comprometen, entre otras cosas, a dar preferencia a la contratación de trabajadores a través de la Bolsa Municipal de Empleo-Agencia de Colocación. Las empresas son: Orbis Tecnología Eléctrica, Toyota España, Lloyd Outsourcing, Btren Mantenimiento Ferroviario, Systems Maintenance Services Europa, Golf Park Entertainment, Gauss, Alcampo, Domingo del Palacio, AMV Hispania Correduría de Seguros, Liceo Europeo, All 4 Pets, Applus Iteuve Technology, Seromal, Cespa, Organización Gómez de Zamora, Clemente Gómez Zamora, Baviera Moda, Modania, Modagoza, Inmogoza, Degrife, Gant Lifestyle España, Bureau Veritas Certificación, Bureau Veritas Iberia, Bureau Veritas Formación, Servi-control, Procter&Gamble España, Productos Cosméticos, Laboratorios Vicks, Procter&Gamble Prestige Products, Professional Care Logistics, Lilly, Elanco-Valquímica, Spaly-Bioquímica, Irisfarma y Dista.



6 SIETEDÍAS WWW.ALCOBENDAS.ORG

### WEB MUNICIPAL | Con nueve trámites 'on line' más sencillos y más rápidos

## Nuevo impulso a la Administración Electrónica



Los 5.400 usuarios que presentaron en 2011 un pliego de descargo de una multa de tráfico podrían entregarlo ahora electrónicamente, de una manera muy cómoda, rápida y sencilla, a través de la web municipal (www.alcobendas.org) haciendo clic en la 'pestaña' *Trámites*. El Ayuntamiento de Alcobendas ha dado un nuevo impulso a la Administración Electrónica con la puesta en marcha de nueve trámites electrónicos totalmente renovados, gracias a una nueva plataforma tecnológica desarrolla-

da por los técnicos municipales. La lista de estos trámites incluye la presentación de un pliego de descargo por una multa de tráfico, la solicitud de un informe de actuaciones policiales (accidentes de tráfico y violencia de género, entre otras intervenciones), censo canino (inscripciones, bajas, cambio de domicilio y transmisiones), certificado negativo de deudas (impuestos y tasas) con el Ayuntamiento, devolución de ingresos indebidos (por duplicidades de pagos y errores), duplicado de la placa de entrada y salida de paso de carruajes (por deterioro o sustracción), baja en la licencia de apertura de locales comerciales (por cese de actividad, si no hay transmisión a un nuevo titular), certificado de tributos a liquidar por descalificación de viviendas de protección pública y duplicado de cartel identificativo para locales de espectáculo público.

Durante 2012 se han realizado unas 25.000 gestiones *on line*, principalmente reservas deportivas, Bolsa de Empleo, sugerencias y reclamaciones, y solicitudes de la Tarjeta de Alcobendas y de información en general.



### Un patio divertido y seguro, en el colegio Parque de Cataluña

Los escolares de Educación Infantil del CEIP Parque de Cataluña juegan sin parar a la hora del recreo en el nuevo patio que acaba de estrenar el centro. La remodelación ha supuesto ampliar la zona de juego hasta los 500 metros cuadrados de superficie; el cierre del recinto, con materiales adecuados para la seguridad de los niños, para separar esta zona del resto del patio; y la construcción de un círculo de casi 120 metros cuadrados, con pavimento flexible de caucho. que dispone de dos toboganes y tres juegos infantiles más, bajo un porche para preservar del sol y de la lluvia a los escolares y un arenero de casi cien metros cuadrados, "Continuaremos esta tarea de mejora en los colegios año tras año, porque la apuesta por la escuela pública se mantiene pese a la covuntura económica", señaló el alcalde de Alcobendas. Ignacio García de Vinuesa, durante una visita al colegio.



# Ayudas para la adquisición de libros de texto y material didáctico LISTADO PROVISIONAL

Están expuestos en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento los listados de admitidos y excluidos en la convocatoria de ayudas para la adquisición de libros de texto y material didáctico escolar del curso 2012/2013.

Los interesados tienen de plazo hasta el 20 de noviembre de 2012 para su subsanación. Transcurrido dicho plazo, si así no se hiciera, se tendrá por desistido al solicitante.

Para subsanar, es necesario aportar la documentación requerida en las Oficinas del Servicio de Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Alcobendas.

El que la solicitud haya sido admitida no

supone necesariamente ser beneficiario de la convocatoria, condición que se obtendrá únicamente en la resolución de la misma.

#### Muestra Local de Teatro

#### **CAMBIO DE FECHA DE UNA REPRESENTACIÓN**

Con motivo de la huelga general convocada para el **14 de noviembre**, se cambia la fecha prevista de la representación de la obra *El sí de las niñas*, a cargo de **Teatro La Alegría**, dentro de la XV Muestra Local de Teatro, al **lunes 26** *de noviembre*, a las 18 h.

Las entradas adquiridas servirán para la representación del día 26 y a las personas que no puedan asistir se les devolverá el importe de la entrada en las taquillas municipales.

### CONSUMO | Charla informativa

# Alquileres de viviendas

A la hora de alquilar una vivienda, es habitual desconocer los derechos y obligaciones que conllevan la firma de un contrato: las rentas y actualizaciones; las fianzas de arrendamiento y su devolución; la suspensión, resolución y extinción de los contratos; las cesiones y subarriendos, o quiénes están obligados a reparar los deterioros en la vivienda. En la charla Alquileres de viviendas: derechos y obligaciones conoceremos todas estas cuestiones y sabremos a qué beneficios fiscales podemos acogernos, las novedades del alquiler con opción a compra y qué podemos encontrar en la Bolsa de Vivienda en Alquiler del Ayuntamiento. En definitiva, aprenderemos las directrices básicas para tener todas las garantías y evitar gastos extras.

La charla es el martes 13 de noviembre, de 18:30 a 20 h, en el Centro Cívico Distrito Centro. Las inscripciones pueden realizarse en el Servicio de Consumo (c/. Libertad, 6-3ª planta) los lunes, miércoles y viernes, de 9 a 13:30 h; en el teléfono 91 663 70 01, de lunes a viernes, de 9 a 13:30 h; y en el correo electrónico consumo@aytoalcobendas.org.

#### Día Mundial de la Diabetes

La Asociación de Diabéticos de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes (ADAS) celebra el **14 de noviembre**, *Día Mundial de la Diabetes*, con la realización de **pruebas de glucemia y una charla informativa sobre esta enfermedad**. Las pruebas de glucemia se realizarán en el Centro Cívico Distrito Centro de 10 a 14 y de 17 a 19 h.

La charla ¿Cómo mejorar el abordaje de la Diabetes en el siglo XXI?, impartida por Juan Carlos Obaya Rebollar, médico de familia, tendrá lugar el 14 de noviembre, a las 19 h, en el Centro Cívico Distrito Centro.

# Charla 'Los riesgos del comercio electrónico'

**Fechas:** martes 20 de noviembre, de 18:30 a 20 h, y jueves 22, de 11 a 12:30.

Inscripción: Servicio de Consumo (c/. Libertad, 6), los lunes, miércoles y viernes, de 9 a 13:30 h; en el teléfono 91 663 70 01 (extensiones 4054 y 4055), de lunes a viernes, de 9 a 13,30 h; y en consumo@aytoalcobendas.org.

### **PISOS VENTA**

#### ALCOBENDAS:

**A021.** ALTOS DE CHOPERA, nueva construcción, 3 dormitorios, 2 baños, cocina equipada, 3ª planta, garaje, jardines, piscina. 214.000 €. Facilidades 40 años.

**B026. FUENTE LUCHA**, 110 m., nueva construcción, 3ª planta, ascensor, urbanización privada, jardines, piscina, 3 dormitorios, 2 baños, cocina nueva, 2 plazas de garaje, trastero. 214.000 €. Facilidades 40 años.

B042. LA MILAGROSA, Plaza de la Concordia, lujo, reforma integral, todo nuevo, 3 dormitorios, 2 baños, 4ª planta, ascensor, cocina preciosa. 184.000 €. Facilidades 40 años.

#### SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

C328. ZONA VALDELASFUENTES, reforma diseño lujo, a estrenar, 4 dorm., 2 baños, 110 m., 4ª planta, 2 terrazas, ascensor, cocina equipada. 195.000 €. Facilidades 40 años. G007. LA GRANJILLA, chalé 300 m., parcela 1.250 m., jardín con piscina, 4 dormitorios, 3 baños, gran salón con chimenea, garaje para 3 coches. 530.000 €. Facilidades 40 años.

S. Inversión Inmobiliaria, S.A. Plaza del Pueblo, 8-1°. Alcobendas. Teléfono: 91 653 26 22.

Desde 1985 a su servicio.



COMERCIO | Dentro de la campaña 'VENtajas de comprar en Alcobendas'

# Siguen las ventajas en 136 comercios para mayores, jóvenes, parados y familias numerosas

Comprar en el comercio tradicional de Alcobendas tiene grandes ventajas. Hace algunos meses, se inició una campaña en la que participan 136 establecimientos que ofrecen importantes descuentos y promociones a los colectivos con una situación económica más apurada: mayores, jóvenes, desempleados y familias numerosas. Son muchos los vecinos de Alcobendas que ya se han beneficiado de estas ofertas y que pueden seguir haciéndolo.

#### Ofertas, promociones y mucha iniciativa

La campaña VENtajas de comprar en Alcobendas es una iniciativa del Ayuntamiento en colaboración con las asociaciones y el apoyo de la Comunidad de Madrid y la Cámara de Comercio.

La oferta de establecimientos incluidos es muy completa y variada, incluyendo tanto comercio como servicios. Se pueden encontrar desde tiendas de alimentación, textil, complementos, herbolarios, librerías... hasta gestorías, agencias de viaje, estéticas, seguros, etc. En cuanto a las promociones y ventajas que ofrecen los comercios participantes, también son muy variadas e incluyen descuentos, promociones, regalos...

"Son momentos complicados para todos y hay que buscar fórmulas para incitar el consumo. Como comerciante. entiendo que estas iniciativas son una manera de ayudarnos a todos", dice Margarita, propietaria de Centro Óptico Chapí, uno de los comercios adscritos a la campaña. "En nuestro caso, por ejemplo, tenemos importantes ofertas, como 2x1 en gafas graduadas, progresivos por 175 euros o gafas con antirreflectante desde 89 euros", explica esta comerciante, para quien "en los negocios tiene que haber constante movimiento; en nuestro caso, haciendo campañas para escolares, ofertas en centros de tercera edad. revisiones, promociones para jóvenes...".

#### El listado de comercios. en la web municipal

Todos los comercios que participan en la campaña están identificados con el distintivo VEN en fachadas o escaparates. Además, el listado completo con la dirección de los comercios y las promociones se encuentra en la web municipal (www.alcobendas.org), en el apartado Empleo.

"A mí me han venido personas con el Sietedías en la mano, o el listado de comercios, porque se habían enterado de la promoción. Sobre todo, lo que más, familias numerosas", dice Juana. de Modas Maribel. "Ofrecemos importantes ofertas, como polos a 4,99, blusas a 5,99 o trencas a 19,90 euros. Y todo de calidad". Y es que "esa es la clave del comercio tradicional: la calidad. Pero, además, es ahorro: puedes venir paseando, sin coche, ahorras en gasolina... y los precios son ajustados". Además, estas campañas sirven "para que nos demos a conocer", dice Francisco, propietario de la Peluquería Paco Vivagem. "Yo tengo clientes ahora que nos han conocido a través de esta iniciativa, que beneficia a comerciantes y clientes. Un ejemplo, para los mayores de 65 años ofrecemos cortes de pelo a 6 euros y para los jóvenes hasta 15, años, 7 euros".

La campaña continuará de manera indefinida y, dado que se acerca la Navidad, mejor tenerla en cuenta.

> Los comercios adheridos a esta campaña se identifican en sus escaparates y fachadas con el distintivo 'VEN'.



### INTEGRACIÓN | Dirigido a personas con discapacidad intelectual

## Taller de habilidades prelaborales



El Ayuntamiento de Alcobendas, en colaboración con la Asociación Aprosima, ha organizado un taller de habilidades prelaborales, dirigido a personas con discapacidad intelectual a través del desarrollo de técnicas de reciclado y grabado.

Dada la creciente dificultad para acceder al mercado de trabajo, es necesario poner a disposición de los colectivos de mayor vulnerabilidad diversas vías que les faciliten la incorporación al mundo laboral. En el caso de las per-

sonas con discapacidad intelectual, requieren estrategias de intervención que, en consonancia con sus capacidades, fijen los aprendizajes en los distintos ámbitos de su vida. entre ellos, las habilidades laborales

El taller dará comienzo el 19 de noviembre y permitirá adquirir hábitos v conocimientos en áreas de autonomía personal, social y laboral mediante el reciclado, trabajando las competencias de una forma práctica. Cuenta con la cofinanciación al 50% del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), dentro del Proyecto URBAN-Alcobendas Distrito Centro.

Aquellas personas que estén interesadas deben reservar plaza llamando al teléfono 91 663 70 01 (extensión 4066).

### BREVE. NUEVA EDICIÓN DE LA 'FERIA DE

EMPLEO Y DISCAPACIDAD'. Por sexto año consecutivo, la Comunidad de Madrid celebra la Feria de Empleo y Discapacidad en el Recinto ferial Juan Carlos I, una oportunidad para contactar directamente con empresas cuyos perfiles laborales están dirigidos a las personas con discapacidad, colectivo por el que tiene especial sensibilidad y preocupación el Ayuntamiento de Alcobendas. Por este motivo, el Ayuntamiento facilita el transporte para asistir a esta feria el jueves 15 de noviembre.

El desplazamiento contará con la cofinanciación al 50% del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), dentro del Proyecto URBAN-Alcobendas Distrito Centro. La salida será a las 10 h desde la Plaza Mayor, y se hará una parada a las 10:30 en la Plaza del Pueblo, estando previsto el regreso a las 14 h. Para ajustar necesidades, se ruega confirmación de asistencia llamando a los teléfonos 91 659 76 00 (extensión 2570) y 91 663 70 01 (extensión 4066).

### Juntas Municipales de Distrito

- Distrito Urbanizaciones: martes 20 de noviembre, a las 19 h, en el Centro Cívico Anabel Segura.
- Distrito Norte: miércoles 21 de noviembre. a las 19:30 h, en la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes (sala polivalente).
- Distrito Centro: lunes 26 de noviembre, a las 19 h. en el Centro Cívico Distrito Centro.

#### Curso 'Vivir con salud'

Curso gratuito que tratará temas como el control del colesterol y la hipertensión, cómo influyen las emociones en la salud, el uso racional de las vitaminas y minerales, y cómo el ejercicio físico realizado desde la infancia puede ayudarnos a padecer un menor número de enfermedades.

Fechas: los lunes 19 y 26 de noviembre y 3 y 10 de diciembre, de 10 a 12 h, en la calle Libertad, 6-2ª planta.

Las inscripciones se realizarán llamando al teléfono 91 663 70 01, (extensión 4016). Plazas limitadas.

TE QUIERO SOLIDARIA SIETEDÍAS | 11

### SOLIDARIDAD | La 'Campaña de Recogida de Juguetes' será los días 17 y 18 de noviembre

# Esta Navidad, ningún niño sin juguetes

Un balón, un libro, un juego de mesa, una muñeca, una bici... Son algunos de los regalos que los niños suelen recibir el día de Navidad o el de los Reyes Magos. Así, al menos, debería ser.

Para que ningún niño se quede sin juguetes esta Navidad, el Ayuntamiento de Alcobendas pone en marcha de nuevo la *Campaña de Recogida de Juguetes*. La recogida se realizará en la calle Isabel Rosillo, 4 el sábado 17 de noviembre, de 11 a 20 h, y el domingo 18, de 11 a 14.

Es importante tener en cuanta que los juguetes deben ser nuevos o estar en perfecto estado de uso. También se recogerán libros y cuentos de lectura (se excluyen libros de texto, enciclopedias o coleccionables).

Todo ello será entregado a distintas asociaciones, ONG y

organizaciones para su posterior distribución.

#### 'Llenamos la despensa'

Esos mismos días, en los mismos horarios y en el mismo lugar, también se recogerán alimentos no perecederos para el programa municipal *Llenamos la despensa*, de

apoyo a las familias que están pasando por un mal momento económico.

Posteriormente, los alimentos recibidos se agruparán en lotes completados con fondos municipales y se repartirán entre las familias de Alcobendas que lo soliciten y que cumplan los requisitos.



### BREVES. ENTRADAS PARA LA OBRA DE TEATRO

**DEL GRUPO YESES.** Dentro del programa de actos preparado este año por el Ayuntamiento de Alcobendas para conmemorar el 25 de noviembre, Día Internacional Contra la Violencia de Género, se encuentra la representación de la obra Mujeres de Acá y de Allá, a cargo del grupo Yeses.

Teatro Yeses nació en Madrid, en la antigua prisión de mujeres de Yeserías, en 1985 (de ahí le viene su nombre). Más tarde pasó a la prisión de Carabanchel de mujeres y, en la actualidad, tiene su ubicación en el Centro Penitenciario de Madrid I Mujeres, en Alcalá de Henares. Desde el primer momento, quisieron hacer algo más que un mero taller carcelario: se trataba de inaugurar una experiencia nueva que tuviese continuidad y coherencia en sus planteamientos, que debían de ser lo más parecido posible a los habituales del mundo libre. A partir de entonces, han desarrollado más de 40 montajes teatrales, cuya complejidad técnica y artística ha ido en aumento paulatinamente.

La representación será el miércoles 21 de noviembre, a las 19 h, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas. Las entradas son gratuitas (hasta completar aforo) y pueden retirarse a partir del próximo lunes, 12 de noviembre, en la Casa de la Mujer, de 9 a 14 y de 16 a 19 h. Se puede pedir un máximo de dos por persona.

#### TALLER DE TRANSFORMACIÓN DE ROPA PARA

MAYORES. El Ayuntamiento pone en marcha un nuevo taller *Transforma tu ropa*, dinamizado por voluntarios y dirigido a personas mayores con nociones de costura y que quieren darle un aire nuevo a su ropa.

Este taller se desarrollará los viernes 30 de noviembre, 14 y 21 de diciembre y 11, 18 y 25 de enero y permitirá renovar el armario dándole una segunda oportunidad a esas prendas que con solo unos pequeños cambios pueden quedarnos más atractivas. Las inscripciones se realizarán del 14 al 21 de noviembre, de 14 a 16 h, en el Centro de Mayores Pedro González Guerra (c/. Orense. 7).

El jueves 29, a las 10 h, se harán las entrevistas a los inscritos y, si hubiera más candidatos que plazas, se realizará un sorteo.

### El derecho a la salud

Hasta el viernes 16 de noviembre podemos ver en el Centro Cultural Pablo Iglesias la exposición El viaje de Allikay. Comprendiendo que la salud es un derecho, organizada por Cruz Roja con el objetivo de dar a conocer la realidad y el contenido del derecho a la salud desde un enfoque de derechos humanos. Además, el jueves 15 de noviembre, a las 17 h y en el mismo centro, tendrá lugar una charla para informar y formar sobre el derecho humano a la salud para todas las personas. independientemente del medio y el país en el que vivan.



FOTOGRAFÍA. Artistas del Pueblo, A Contraluz y 50 mm organizan el II Concurso de fotografía Ciudad de Alcobendas sobre el Paso del Tiempo. Presentación de fotos: hasta el 21 de noviembre, inclusive, en la Casa de las Asociaciones. Premios: 250, 150 y 100 euros, para invertir en material fotográfico. Bases completas: en http://participa.alcobendas.or g/artistasdelpueblo.

CONCIERTO DE SANTA CECILIA. A cargo de la Banda Municipal, el domingo 25 de noviembre, a las 12:30 h. en La Esfera. Entradas: desde el día 14, en taquillas municipales. Precio: 1,50 €.

TEATRO. Blas de Otero organiza un intercambio con otras ciudades. Umbría Teatro representa Ele Ese De el 30 de noviembre, a las 19:30 h. en el C.C. Pablo Iglesias. Entradas: desde el día 15, en el Centro Cultural Blas de Otero (teléfono 91 659 12 98). Precio: 3 €.

DANZA ORIENTAL Y SEVILLANAS. Raksaché inicia grupos. Teléfono: 629 275 954. http://raksache.blogspot.com.







¡PARTICIPA! SIETEDÍAS | 13

#### II Festival Internacional de Cortos de Alcobendas

Los días 16 y 17 de noviembre se celebra en el Centro de Arte Alcobendas el *II Festival Internacional de Cortometra- jes de Alcobendas-Alcorto*, organizado por las asociaciones Alucine y Vértigo. El viernes 16, a las 18:30 h, se presentará *Terrados*, una película de Demian Sabini. Asistirá el director para una posterior mesa redonda. El sábado 17, a las 11:30 h, le toca el turno a la película *DiamondFlash*, de Carlos Vermut, una película financiada por el propio director que dará que hablar tras su proyección en la charla *Cine de bajo presupuesto*. A las 18 h se entregarán los premios y se visionarán los seleccionados.





ZARZUELA. Representación de Antología de la Zarzuela, el 2 de diciembre, a las 19 h, en el C.C. Pablo Iglesias y organizada por la Casa de Castilla y León. Venta de entradas: desde el día 15, en su sede (Paseo de la Chopera, 64). Precio: 3 €.

CLAQUÉ. ADAE organiza el domingo 11 de noviembre, de 10:30 a 12 h, en la Escuela de Música y Danza, una clase gratuita con Tap Show Project, compañía ganadora del *II Premio Internacional ADAE*. Profesor: John O'Brien. Inscripción: cursos@adaedanza.es.

MADRID. Barrio del Pilar organiza una excursión el 25 de noviembre al barrio de Chueca y las Salesas, con comida en un restaurante céntrico de Madrid. Precio: socios, 25 €; no socios, 40 €. Teléfono: 91 652 44 70

MISA ROCIERA. El Coro Romero La Morenita de la Casa de Andalucía la cantará en la iglesia de San Pedro el domingo 11 de noviembre, a las 13 h.

MATERNIDAD. El Parto es nuestro organiza una reunión el viernes 16 de noviembre, de 17 a 19 h, en la Casa de la Mujer, para hablar, entre otras cosas, del parto, del embarazo, del puerperio y de la lactancia; de la situación actual de la atención al parto en nuestro país y en nuestra Comunidad; de las recomendaciones de la OMS y del Ministerio de Sanidad para el parto. Asistencia libre y gratuita.

JUEVES EUCARÍSTICO. La Cofradía Santísimo Sacramento celebra el 15 de noviembre el Jueves Eucarístico de 10 a 13 h, en la parroquia de San Lesmes.

SALIDAS. CLUB 65 visita el Museo CosmoCaixa el 13 de noviembre. Precio: 1 €. También organiza una excursión a Peñafiel, visitando el castillo y el Museo del Vino, el 24 de noviembre. Precio: socios, 32 €; no socios, 35 €. Inscripciones: Centro de Mayores de la calle Orense, 5, los lunes y miércoles, de 18 a 19:30 h.

TALLERES. La Asociación de Artesanas dispone de plazas libres en los talleres de artesanía diversa, punto y ganchillo, jabonería y tapicería. Teléfono: 677 461 208

INTEGRACIÓN. La Fundación Apai organiza unas jornadas de puertas abiertas y un mercadillo los días 16, 17 y 18 de noviembre, de 11 a 20:30 h, en su sede (Avenida Valdelasfuentes, 32 de S.S. de los Reyes) para que conozcas su museo de papel e imprenta, participes en talleres de grabado y encuadernación o disfrutes de su exposición de arte.

'REIKI'. La Casa de Murcia ofrece sesiones (mañanas y tardes) en su sede (Casa de las Asociaciones), para bienestar interior, relajación y alivio de dolores; sesiones individualizadas y terapeuta titulada, previa cita en el teléfono 660 734 440.

TANGO ARGENTINO. Waslala necesita hombres para aprender tango de iniciación. Las clases serán todos los sábados (tarde). Teléfono: 650 411 295.

TALLERES. AMIA organiza los siguientes talleres: ¿Cómo te puede ayudar el Tarot?, por José Antonio Muñoz (jueves 15 de noviembre, de 19:30 a 20:30); Ho´onoponopono, con Ina Carrera (sábado 17, de 10 a 14); Shiatsu, con Isabel Cabrera (jueves 22, de 19:30 a 20:30); Aparato Urinario, Nutrición y Complementos Dietéticos, con Soraya Chico (jueves 29, de 19:30 a 20:30). Teléfono: 91 652 63 88



NAVIDAD | Será más grande, con más efectos especiales, más movimiento y más figuras que en años anteriores

# El Belén Municipal busca patrocinadores

Las Navidades están a la vuelta de la esquina y la Asociación Cultural Taller del Arte trabaja desde hace meses en la construcción del Gran Belén Municipal, que, desde hace cinco años, se ha convertido en cita ineludible de estas fechas. Son muchas las familias, cerca de 30.000, de Alcobendas y de otros municipios, que se acercan al Ayuntamiento para disfrutar de él.

El Gran Belén Municipal de 2012 se inspira en la obra de Tolkien El Señor de los Anillos, sin alejarse de la realidad histórica del momento del nacimiento de Jesús. Esta inspiración permite una espectacularidad increíble con recursos nunca utilizados en un belén. Para conseguir la mejor representación de todas las ediciones, se está contando con patrocinadores individuales y empresariales. Las aportaciones pueden realizarse en la cuenta de "la Caixa" nº 2100 1907 210200083925 por el concepto Patrocinio Belén Municipal 2012. El titular de la cuenta es la Asociación Cultural Taller del Arte

El nombre de todos los particulares que hayan colaborado aparecerán en un mural al lado del belén y los logotipos de las empresas y organismos que participen en el proyecto aparecerán en la revista de Navidad que edita el Ayuntamiento y en SietedíaS, entre otras contraprestaciones.

Para más información, ponerse en contacto con el presidente de la Asociación Cultural Taller del arte, Ramón Palomo (656 478 371), o con su director artístico, Dayron Rodríguez (629 587 629).









¿Qué es? Es un programa del Ayuntamiento de Alcobendas para ayudar a familias que pasan por un periodo de necesidad transitoria.

### ¿Quién recibe la ayuda?

Aquellas familias empadronadas en Alcobendas con todos sus miembros en paro

y que no perciban prestación o subsidio.

#### Documentación a presentar

- Certificado de empadronamiento de toda la unidad familiar.
- Certificado del INEM indicando que no perciben ningún tipo de subsidio o prestación (de todos los miembros mayores de edad de la familia).
- Deberán mostrar D.N.I. o Tarjeta de Residencia en el momento de entregar la documentación.

Las familias que han recibido la ayuda en la campaña de octubre no tendrán que presentar nuevamente la documentación.



PUEDEN REALIZAR LA SOLICITUD EL 19 y 20 DE NOVIEMBRE, DE 10 A 12 HORAS, EN EL PUNTO DE INFORMACIÓN AL VOLUNTARIADO. Casa de las Asociaciones (c/. Cáceres, 18), despacho 5. Teléfonos: 91 652 25 74 y 91 659 76 00 (extensiones 8313 y 8314).

## COMPRO ORO

**JOYAS - PLATA - RELOJES** 

C/. Isabel Rosillo, 5. C/. Libertad, 27. C/. Marquesa Viuda de Aldama, 74.

91 652 07 25. Alcobendas.



DESAIRANCOS

(\*) SIN DESPLAZAMIENTO

(Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

URGENCIAS 24

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

HORAS



# Sergio Dalma trae las canciones clásicas de Italia



La gira de Sergio Dalma, Vía Dalma II, recala en Alcobendas mañana sábado, 10 de noviembre, con un repertorio de grandes clásicos de la música italiana. Sergio Dalma es el cantante de las baladas de amor, poeta de las palabras que tocan el corazón y el alma y escultor de sentimientos a flor de piel, que consigue mol-

dear a su antojo. El cantante catalán, uno de los favoritos del público durante muchos años, tuvo el acierto en 2010 de editar un disco con grandes éxitos del cancionero popular italiano. Vía Dalma, ese era su título, obtuvo una gran repercusión comercial, que ha incrementado con esta segunda versión. Canciones

tan conocidas como Bailar pegados o Esa chica es mía, han permitido a Sergio Dalma introducirse en muchos hogares españoles, sabiendo labrarse una sólida carrera musical a lo largo de 20 años. Ahora, sus seguidores tendrán la oportunidad de escuchar en su voz la vasta colección de clásicos italianos. Fiel a su estilo y en el mejor momento de su carrera, Sergio Dalma nos transporta a una tradición mediterránea de zonas portuarias y a una verdadera experiencia escénica a través de canciones que fueron éxitos en España interpretadas con la elegancia de una brillante puesta en escena. En este concierto, nos ofrece el lado más sensible y lírico de la música italiana reinterpretada por un español.

Las entradas (25 y 30 euros) están agotadas. Las de venta de última hora se pueden adquirir en las taquillas del Teatro Auditorio desde dos horas antes de la actuación.

🗵 Blas de Otero, 4. 🚺 91 659 77 21.

El viernes 16, a las 20 h, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas

China Moses: llega el ciclón del 'soul jazz'

La cantante norteamericana China Moses, un ciclón musical sobre el escenario, donde canta y charla con el público sin parar, y considerada un fenómeno del soul jazz, actúa en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas el próximo viernes, 16 de noviembre, a las 20 h. Presentadora de la cadena de televisión MTV, cantante y compositora, China Moses heredó de su madre, la gran diva del jazz Dee Dee Bridgewater, una voz potente y cálida, sensual y profunda; y de su padre, Gilbert Moses, director de cine y televisión, el valor del esfuerzo y la capacidad de comunicar su pasión con

talento y sinceridad. Afincada en Francia, China es una artista ecléctica y completa que domina un amplio rango estilístico.

eta que domina un amplio estilístico. Habitual en los grandes festivales de jazz europeos,

llega a Alcobendas, en una parada en la gira de presentación de su último trabajo discográfico, con el pianista francés Raphaël Lemonnier, con el que ya grabó en 2007 el álbum *This one's for Dinah*, en homenaje a Dinah Washington, una de las voces legendarias del blues.

Las entradas (11 y 16 euros) se pueden adquirir en las taquillas del Teatro Auditorio y del Centro Cultural Pablo Iglesias, en **www.entradas.com** y en el teléfono 902 488 488.

### VI Concurso Nacional de Bonsáis

El VI Concurso Nacional Luis Vallejo-Museo Municipal Bonsái de Alcobendas se celebrará este fin de semana, 10 y 11 de noviembre, para profesionales y aficionados a un arte que ha ganado muchos adeptos.

Los árboles que participan en el concurso se exponen en el Centro Municipal La Esfera, mientras que en el cercano Museo Municipal Bonsái de Alcobendas (Avenida Olímpica, s/n) se exhibirán los ejemplares premiados en las ediciones anteriores.

El jurado premiará el sábado por la noche a los tres mejores árboles con el *Premio Luis Vallejo-MMBA* y podrá galardonar como obras maestras, con un diploma acreditativo, otros ejemplares.

#### **Demostraciones**

En paralelo, aficionados y público pueden acudir mañana sábado, de 10 a 13 y de 16 a 19 h, y el domingo, de 9:30 a 12, a las demostraciones que realizarán los mejores exper-



tos nacionales en este arte milenario en la Casa de las Asociaciones. Asimismo, el domingo, de 12:30 a 14 h, los jueces Farrand Bloch y Mario Komsta realizarán conjuntamente la crítica final de los ejemplares presentados a este concurso nacional antes de su clausura.

El público podrá visitar los ejemplares presentados a concurso, los 30 mejores árboles premiados en anteriores ediciones y la colección permanente del Museo Municipal Bonsái de Alcobendas, con más de 300 ejemplares. De ellos, 50 son propiedad del Ayuntamiento, cinco fueron donados por el expresidente Felipe González y el resto pertenecen a la colección particular de Luis Vallejo, director del museo, con árboles de los mejores maestros japoneses.

# Curso 'Cierre contable. Cuentas anuales'

**Objetivos:** elaborar de forma práctica las nuevas cuentas anuales a través de la resolución de supuestos que nos permitan registrar los hechos financieros de acuerdo con las normas de valoración del nuevo plan contable.

Se elaborarán balances de apertura, cuenta de pérdidas y ganancias, estado de cambios en el patrimonio neto, estado de flujos de efectivo y elaboración de la memoria.

Se entregará diploma acreditativo del curso.

**Fechas:** del 19 al 29 de noviembre, de lunes a jueves, de 17 a 20 h, en el Punto de Encuentro Empresarial (carretera de Fuencarral, km. 1-1ª planta).

**Inscripción:** departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo. Teléfono: 91 659 76 00 (extensiones 2288, 2303 y 2301). Correo

electr'onico: des arrollo economico @ ayto al cobendas.org.

# Corte de tráfico en el cruce de las calles Isabel Rosillo y Fuego

Desde el próximo lunes, 12 de noviembre, se va sustituir el pavimento en el cruce de la calle Isabel Rosillo con la calle Fuego, por lo que se cortará el tráfico durante varios días en esta última vía en el tramo comprendido entre la confluencia de las calles Oviedo y Tomás Rodríguez Puertas y la mencionada intersección.

El tráfico se desviará por las calles Tomás Rodríguez Puertas, Santa Lucía y Valladolid. Se permitirá el paso a los garajes de la calle Fuego y se facilitará el acceso a los vehículos que suministran a los comercios próximos al cruce.

CULTURA | El viernes, sábado y domingo, en el Centro Cultural Pablo Iglesias

# Tres compañías actúan el fin de semana en la 'XV Muestra Local de Teatro'

Tres nuevas compañías presentan este fin de semana en la XV Muestra Local de Teatro de Alcobendas diversos espectáculos con los que esperan recibir el aplauso de los espectadores.

La primera de las citas será con Tentación ¿Deseas el éxito?, obra interpretada y escrita por la compañía Mayus Atacados, hoy viernes, 9 de noviembre, a las 20 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Las entradas cuestan 2.50 euros

Mañana, sábado 10, a las 20 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Teatro del otro día aborda Nudismo para indecisos, obra con la que esta compañía pone al descubierto aquellas palabras, frases o peticiones que muchas veces hemos deseado expresar y que, sin embargo, no han salido a la luz por diferentes motivos. Se trata de un viaje que se hace de la mano del humor v de la ironía. Las entradas cuestan 3.50 euros.

El domingo 11, también a las 20 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias y con entradas a 3,50 euros, le corresponde el turno a Lo que viva el gallo. La obra que representa es El corto vuelo del aallo. de Jaime Salom, un vehemente canto al amor, a la libertad y, en última instancia, a la vida. A través de un personaje real, trata el enfrentamiento de dos sentidos contrapuestos. Por una parte, la carga de presiones familiares, religiosas y de clase; por la otra, el deseo de libertad y de felicidad que todo ser independiente lleva dentro y que la implacable y constante labor de nuestro

entorno, con su continuo afán de culpabilizar, consigue dominar total o parcialmente. La Muestra continúa el próximo viernes. 16 de noviembre. a las 20 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias, con la Compañía Joven de FAEA (Federación de Artes Escénicas de Alcobendas), que presentará Réquiem de Mozart -entradas a 2,50 euros-, un espectáculo de teatro y danza, cuerpo y palabra para iluminar los recovecos de la existencia. La Compañía Joven de FAEA está formada por antiguos alumnos del Taller Juvenil de la Escuela de Teatro de Alcobendas.

Las entradas para todas las representaciones de la XV Muestra Local de Teatro de Alcobendas pueden adquirirse en las taquillas del Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas y del Centro Cultural Pablo Iglesias.

Toda la información sobre representaciones y horarios: en www.alcobendas.org.



### Contratación de servicio de mensajería

El Ayuntamiento de Alcobendas va a contratar un servicio de mensajería para llevar documentación, expedientes y, puntualmente, pequeña paquetería, con destino en el 95% a Madrid capital.

La cantidad presupuestada anualmente para dicho servicio es de 12.000 euros, pagándose en facturas mensuales correspondientes a los trabajos realizados por el contratista.

La adjudicación se realizará a la oferta más baja y que ofrezca mayores garantías de solvencia. El contrato tendrá vigencia de un año.

Más información: correo electrónico evaquero.sgenerales@aytoalcobendas.org, indicando dirección electrónica o postal donde recibirla.

La presentación de ofertas deberá realizarse antes del 15 de noviembre a las 14:30 h.



BREVES. 'AÑO TURING'. Manuel de León, director del Instituto de Ciencias Matemáticas (ICMAT) y primer español miembro de la ejecutiva de la Unión Matemática Internacional, imparte una conferencia en torno a la figura del matemático británico Alan Mathison Turing, uno de los personajes más extraordinarios del siglo XX. Sus contribuciones fueron decisivas en muchas disciplinas científicas y se le considera uno de los padres de la ciencia de la computación y de la inteligencia artificial. Este año 2012, en el que se conmemora el centenario de su nacimiento, ha sido declarado como Año Turing en homenaje a su memoria. La conferencia de Manuel León nos acercará a su vida y obra y tendrá lugar el jueves 15 de noviembre, a las 19 h, en el Centro de Arte Alcobendas. La entrada es libre y gratuita, hasta completar aforo.

La conferencia ha sido organizada por el Ayuntamiento de Alcobendas y el ICMAT con motivo de la XII Semana de la Ciencia.

CIENCIA DIVERTIDA. Mad Science vuelve a Alcobendas para hacer sus experimentos y

demostraciones científicas que nos acercan a los secretos de la ciencia de una forma lúdica. Estos 'científicos locos' preparan un espectáculo familiar para el domingo 11 de noviembre en el Centro Cultural Pablo Iglesias: a las 12 h, para los peques de 3 a 6 años, y a las 12:30, para los de 7 a 12. La entrada es libre, hasta completar aforo.

Los científicos de Mad Sciencie unen la ciencia, el entretenimiento y los valores sociales en sus historias emocionantes, que hacen las delicias de pequeños y mayores.

FOTOGRAFÍA DE ALTA VELOCIDAD. La XII Semana de la Ciencia llega también a la Universidad Popular de Alcobendas. Arte, ciencia y tecnología se unen en un Taller de fotografía de alta velocidad el miércoles 14 de noviembre, de 17 a 18:30 h. En este taller se experimentará con velocidades de obturación y potencias de flash para conseguir el congelado real que permitirán captar imágenes que el ojo no ve.

La actividad, dirigida a mayores de 14 años, es gratuita. Es necesario inscribirse previamente en el teléfono 91 662 60 62.



INFANCIA | El viernes 16 de noviembre, en La Esfera

# Teatro infantil solidario a cambio de un kilo de comida



La Gran Gala Benéfica de Teatro Infantil Risas por un Kilo impulsará el programa municipal Llenamos la despensa el próximo viernes, 16 de noviembre. Se trata de una actividad solidaria incluida en la programación municipal del Día de la Infancia.

La asociación de teatro Druida representará la obra La profecía: las desventurosas hazañas de Crispín de Garrapinillos, de Fernando Lalana, en el Centro Municipal La Esfera a cambio de un kilo de comida por entrada

Llenamos la despensa demanda principalmente alimentos no perecederos, como arroz, pasta o legumbres, aunque, en este caso, al tratarse de una obra familiar e infantil. los más pequeños podrán aportar alimentos que puedan gustar a otros niños que necesiten comida, por ejemplo, cereales, leche, galletas, turrón, cacao...

Se trata de concienciar a la población de la situación que afecta a algunos vecinos del municipio y de impulsar la avuda a los demás en estos momentos de crisis.

La obra es una comedia dirigida al público familiar e infantil inspirada en una época medieval irreal, con brujas, malvados, héroes, animales y criaturas mágicas.

Se repartirá una entrada por persona, a cambio de un kilo de comida, desde las 17:30 h del viernes 16 de noviembre. en la parte trasera del Centro Cultural La Esfera.

Se distribuirá un máximo de cuatro localidades por persona, a excepción de las familias numerosas, previa presentación del carné.

Hay 600 localidades disponibles para este espectáculo, que comenzará a las 19 horas.

## Visita al Retiro y al Real Jardín Botánico

El programa Aire Libre en Familia organiza para el domingo 25 de noviembre una entretenida e interesante visita al Jardín Botánico y al Retiro para niños de 4 a 7 años, dentro de las actividades organizadas con motivo del Día de la Infancia.

Los pequeños realizarán una visita guiada por el Real Jardín Botánico de Madrid y sus invernaderos para fomentar la educación medioambiental de los más pequeños. Aprenderán su historia, la singularidad de sus ejemplares, los usos de las plantas y algunos contenidos botánicos generales. Posteriormente, ya en el cercano Parque del Retiro, almorzarán y darán un pequeño paseo mientras participan en varios juegos relacionados con el medio ambiente.

Las inscripciones se realizan en las oficinas del SAC desde el 12 de noviembre (el 13 de noviembre, para los no empadronados). El autobús saldrá de la Plaza Mayor el domingo 25 de noviembre a las 10:30 h y regresará sobre las 15:30. El precio es de tres euros para los empadronados y de cuatro para los no empadronados, con entrada, visita guiada, guías y transporte. Las familias deberán llevar comida tipo picnic y ropa y calzado adecuado para caminar.



### DÍA DE LA INFANCIA | Se han programado múltiples actividades

# Por la protección y los derechos de los niños



El martes 20 de noviembre se celebra el Día Mundial de la Infancia y, por ello, durante este mes, Alcobendas celebrará su compromiso con la promoción y la protección de los derechos del niño. Tanto el Avuntamiento como entidades que protegen a la infancia nos ofrecen la oportunidad de conocer más acerca de los derechos de los más pequeños. El sábado 10 de noviembre. Aventurarte, el programa para chicos de 11 a 14 años, fomentará el derecho de los menores a la libertad de expresión y conciencia a través de un taller para la creación de una exposición artística sobre los derechos del niño, que continuará el 17 de noviembre. Las obras que se realicen se expondrán en El Cubo de Imagina. Aventurarte se desarrolla, como cada sábado, en el Centro de Arte Alcobendas, de 17:30 a 20:30 h.



Igualmente, el sábado 10 de noviembre, en El Juquetón, de 17:30 a 19:30 h, y también en el Centro de Arte Alcobendas. los niños de 4 a 10 años pueden acudir a este programa de ocio educativo gratuito y recibir una sesión de musicoterapia y un taller de percusión. Allí podrán conocer todo lo bueno que aporta la música para el desarrollo integral de los más jóvenes. Las inscripciones son gratuitas desde las 17 h en el mismo centro y hasta completar un aforo de 50 niños. Cada persona puede inscribir a un máximo de dos niños, excepto las familias numerosas.

Durante todo el mes de noviembre podemos ver en El Cubo de Imagina la exposición fotográfica Con ojos de niño saharaui. La visita de esta muestra nos acerca a conocer los derechos a la identidad, a la vida o al juego y el esparcimiento.

El sábado 10 de noviembre. las mediatecas municipales fomentarán el derecho a la educación y al desarrollo integral del niño a través de un laboratorio científico, dirigido a niños de 4 a 8 años y que se desarrollará en la Mediateca Pablo Iglesias de 17:30 a 18:30 h, previa inscripción en el SAC.

El domingo 11 de noviembre, la **fiesta de la ciencia** ofrece una oportunidad para disfrutar del derecho al ocio y al esparcimiento de forma educativa y en familia. Pensada para niños a partir de 7 años, comienza a las 12 h en el Centro Cultural Pablo Iglesias. El mismo domingo 11, a las 18 h, en el Teatro Auditorio, se representará la obra El Fantasma Mentiroso, dirigido a familias con niños entre 3 a 10 años. Las artes escénicas muestran también así su respeto hacia los niños como seres inteligentes y sensibles a través de una obra de títeres y luz negra donde la trama es una llamada a la tolerancia y el respeto hacia los demás desde el humor más tierno.



IMAGINA | Los días 20 y 22 de noviembre, jornadas informativas en el Centro de Nuevas Tecnologías Conect@

# Infancia y adolescencia versus móviles y 'tablets'

En torno a la celebración del Día de la Infancia, el Avuntamiento ha organizado las jornadas Ponte al día: infancia y adolescencia vs móviles y tablets, que tendrán lugar los días 20 v 22 de noviembre, en el Centro de Nuevas Tecnologías Conect@.

El martes 20 de noviembre habrá una charla dedicada a la utilización de la tecnología como una herramienta educativa más en la infancia. Con un enfoque centralizado en la guía y orientación de los padres, se mostrarán los beneficios de la tecnología en la educación de los más pequeños de la casa. La adecuación de los nuevos dispositivos a esa educación es una realidad a la que no hay que dar la espalda, frente a posiciones más arcaicas donde se relacionaban los dispositivos informáticos únicamente con el ocio y el juego.

El jueves 22 de noviembre, la iornada estará dedicada a afrontar de forma responsable la tecnología en el mundo adolescente. Los padres están perdidos en el nuevo ecosistema en el que se mueven día a día nuestros adolescentes: en numerosas ocasiones incluso desconocen qué herramientas usan y para qué las utilizan. Se intentará mostrar, desde una perspectiva constructiva y positiva, lo que aportan las herramientas tecnológicas a la idiosincrasia y a las relaciones personales de los adolescentes. El objetivo último es transmitir que, frente a los posibles peligros de las redes sociales y las nuevas tecnologías, el mejor método para asegurar a nuestros adolescentes es la propia educación y la autorregulación.

Las jornadas van dirigidas a padres, educadores y, en general, a personas que trabajen en el ámbito de la infancia v la adolescencia. El horario para ambos días es de 18 a 19:30 h y se dispone de un servicio gratuito de guardería. Las inscripciones, gratuitas, se realizarán del 9 al 19 de noviembre por teléfono (91 623 73 87), presencialmente en el mismo Centro Conect@ (c/. Soria, 43) o el mismo día de la charla si hubiera aforo. información:

www.imaginalcobendas.org.



BREVES. 'SHIVA LIGHT SESION'. Mañana sábado, 10 de noviembre, Shiva Light Sesion te propone otra tarde más de diversión para disfrutar con tu gente y pasar un buen rato. Si tienes de 14 a 17 años, te esperamos de 17 a 21:30 h. La entrada cuesta cinco euros, con derecho a una consumición. Es imprescindible presentar el DNI original y está prohibido el consumo de alcohol, tabaco o cualquier otra sustancia. Y si te gusta pinchar, puedes hacerlo organizando una sesión con el pincha de la Shiva, Chiky a través de su correo electrónico chiky@tonica90.es. La Shiva está en la Avenida Olímpica, 2 (Sala Tónica 90, junto al Invernadero).

EXPÓN EN 'EL CUBO'. Para promover la creación artística, Imagina pone a disposición de los jóvenes artistas menores de 30 años el pasillo y El Cubo de Imagina para que expongan sus trabajos de pintura, dibujo, fotografía, videoarte, performance o cualquier otra manifestación artística. Los requisitos para exponer son básicos. Si estás empezando en el mundo del arte, esta puede ser una buena plataforma para que se conozca tu creatividad. Tienes cabida de forma individual o en grupos y/o colectivos de la ciudad y debes rellenar una solicitud en Imagina o a través de www.imaginalcobendas.org y www.alcobendas.org.

IMAGINA | Inscripciones: en Imagina, hasta el miércoles 28 de noviembre

# Concursos de fotografía y vídeo para denunciar la violencia hacia las mujeres

Con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género, el domingo 25 de noviembre, la Cíber organiza sendos concursos de fotografía y vídeo en los que se puede participar hasta el miércoles 28 de noviembre.

La propuesta de fotografía lleva por lema Las siete diferencias. En este concurso, los participantes tendrán que mostrar qué no podían hacer antes las mujeres y qué pueden hacer hoy. Para concursar, hay que presentar dos fotografías en formato jpg y un texto informativo sobre el tema en formato word. extensión .doc.

Para el concurso de vídeo 1.2. 3. Acción, hay que presentar anuncios en formatos avi o mov en los que se denuncie la

publicidad sexista en forma de parodia o de burla, con total libertad creativa.

En ambos concursos pueden tomar parte jóvenes de forma individual o en grupos de distintas edades (consultar las bases para conocer los

tramos de edad). La inscripción se puede hacer hasta el 28 de noviembre en la Oficina de Información de Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18). Las bases completas se consultar pueden www.imaginalcobendas.org.

### IMAGINA | Del 9 de noviembre al 22 de diciembre se juega la tercera edición

## 'Imagina tu Noche' de 'Liga de póker'

Mañana sábado, la Liga de póker vuelva a Imagina tu Noche en su tercera edición. Se jugará por el sistema *Texas* Holdem todos los sábados. hasta el 22 de diciembre. Cada jugador podrá elegir cuándo jugar, quedándose guardados sus puntos de un sábado para otro. Se jugará en

modo multimesa con hasta 30 jugadores. Las inscripciones, gratuitas para jóvenes de 16 a 30 años, ya están cerradas, pero todavía puedes conseguir tu plaza haciéndote un hueco ganando en una mesa amistosa. Hay premios en cheques regalo por valor de hasta 500 euros.

SÁBADO 10 DE NOVIEMBRE		
Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18).		
La Cíber: play station y wii	21 horas	Gratuito
III Liga de póker	21 horas	Gratuito
Entradas de Cines Ábaco	22 horas	3 euros
Vales descuento para la Bolera	22 horas	2 euros
Cines Ábaco Alcobendas (Avenida de Bruselas, 21).		
Consultar cartelera en sesión de madrugada		3 euros

Además de esta liga, en el Espacio creativo aprenderás a hacer originales encuadernaciones mientras charlas y conoces gente.

La película de madrugada en los Cines Ábaco a un precio de tres euros es solo para jóvenes de 16 a 30 años empadronados en Alcobendas y que se personen en Imagina con su DNI o un certificado del padrón original y en vigor.

Los vales descuento para la Bolera City Limits de Diversia se podrán adquirir, por dos euros para los empadronados en Alcobendas, a partir de las 22 h. Este vale únicamente podrás utilizarlo el viernes 9 de noviembre, de 22 a 3 h.

#### ESGRIMA | 10 y 11 de noviembre, en el Pabellón Centro

### Torneo nacional cadete



Alcobendas acoge este fin de semana una de las grandes citas de la esgrima española. Los días 10 y 11 de noviembre se disputa en Alcobendas el I Torneo Nacional Cadete 'Villa de Alcobendas', que se suma a las competiciones reservadas para tiradores nacidos entre 1996 y 2000 y que conforman el ranking nacional que establece los competidores en los campeonatos de España e

internacionales.

El torneo, que se celebrará en las instalaciones del Pabellón Centro, está organizado por el Club Recreativo Esgrima Alcobendas(CREA). Para la competición, se han habilitado 10 pistas, cuatro de ellas en la sala de esgrima del pabellón y las otras seis en la cancha de baloncesto. El pasillo de competición tiene unas dimensiones de 14 metros de largo por

dos de ancho.

La participación prevista es de 260 tiradores, representando a cerca de una treintena de clubes de toda España. Los 140 tiradores masculinos abrirán el campeonato mañana, sábado 10, a las 9 de la mañana, disputándose a partir de las 17:45 h la final. Por su parte, las 120 chicas que tirarán para hacerse con esta primera edición del torneo de Alcobendas comenzarán su participación a las 9 de la mañana del domingo 11, y la final se decidirá a partir de las 15:45.

Los competidores se dividen en grupos de 6 o 7 tiradores, que se enfrentan entre sí en asaltos a cinco tocados o tres minutos de reloj parado. En la segunda fase, a la que pasan los mejores, se enfrentan utilizando un tablón de eliminación directa a 15 tocados o nueve minutos que dará el ganador final.

El CREA se medirá en Alcobendas a los mejores equipos de España en un gran duelo de jóvenes tiradores.

### El CAP se presenta para la nueva temporada

El medallista de bronce en el Mundial de 3.000 obstáculos Víctor García apoyó a los atletas alcobendenses que asistieron a la presentación de la nueva temporada del Club de Atletismo Popular, en la que intentarán mejorar los resultados de 2012, año este en el que han obtenido varias medallas en campeonatos de España y cuatro récords nacionales.



### TENIS | Se juega en el polideportivo municipal desde el lunes 12 de noviembre

# 'Pato' Clavet apadrina el Torneo Menina

El Torneo Menina de tenis de base, organizado por la Fundación Deporte Alcobendas a favor de Unicef, arranca el próximo lunes, 12 de noviembre, en el polideportivo José Caballero, con un entrenamiento con niños en el que ejercerá de profesor el tenista internacional madrileño Francisco Pato Clavet.

Ganador de ocho torneos ATP y socio de honor de *Fundal*, Clavet acudirá a la rueda de prensa de presentación (18:15 h) y al posterior clínic (18:45) con los pequeños del club de tenis local, Match-Ball.

Superada su primera década de existencia, el Torneo Menina sigue afianzando su posición como torneo de referencia en el tenis de base nacional. Como principales apoyos, cuenta con el Ayuntamiento de Alcobendas, el concesionario Motor Mecha, Coca Cola, Gente en Madrid y CosmoCaixa. A ellos se une

Zacatrús!, empresa líder en venta *on line* de juegos de mesa.

Englobado en el Circuito Siglo XXI, 320 participantes de la futura 'armada española' competirán hasta mediados de diciembre en las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete, siempre ilusionados por aportar a Unicef los beneficios de las inscripciones. El torneo se jugará en las pistas de tenis del polideportivo municipal.

BREVES. TENIS DE MESA. Del 1 al 4 de noviembre, se celebró en Guadalajara el Torneo Zonal Centro de Tenis de mesa, clasificatorio para el nacional de febrero en Valladolid, con excelente participación de jugadores del Alcobendas TM en representación de la selección de Madrid.



En la categoría benjamín, Alejandro Ramos obtuvo la medalla de bronce, mientras que Adrián García fue octavo, por lo que ambos se han clasificado para el torneo nacional.

**CICLOCROSS.** Mientras preparan la organización de la Copa de Madrid, que tendrá lugar en Alcobendas el 17 de noviembre, los ciclistas de EnBici corrieron el pasado fin de semana sendas pruebas de *Superprestigio* (antigua Copa de España) en Llodio y Muskiz.

Los ciclistas de EnBici hicieron seis podios y salen con dos



líderes: Lidia Barba, en féminas cadete, y Diego Pablo Sevilla, en júnior. Este domingo, día 11, se disputa en Elorrio la cuarta prueba de esta copa Super-

prestigio.

### Los hermanos Tortosa triunfan en Portugal

Gran actuación de los hermanos Tortosa en el Open Internacional de Portugal de taekwondo, disputado el pasado 3 de noviembre en Lisboa, al conseguir un total de tres medallas. Hugo Tortosa, el pequeño de la saga, obtuvo la medalla de oro en la categoría cadete (-14 años), al igual que Jesús Tortosa, quien subió a la más alto del podio para recoger el oro en categoría júnior (-18 años). Por su parte, Celia Tortosa obtuvo un meritorio bronce en categoría absoluta.



### El Atlético Chopera, escuela de la federación madrileña



El pasado lunes 5 de noviembre, el Atlético Chopera Alcobendas 04 firmó un convenio con la Federación de Fútbol de Madrid por el que se convierte en escuela de reconocimiento del fútbol base madrileño. El Atlético Chopera, fundado en 1979, cuenta con 22 equipos y 300 deportistas. Su lugar de juego y entrenamiento está en el campo de Fuente Lucha, donde cuentan con un campo de fútbol 7 y otro de fútbol 11.

A la firma del convenio, realizada en la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, asistieron Vicente Temprado, presidente de la Federación de Fútbol de Madrid: Julián Gil Laborda, director de la Escuela de Entrenadores; Fernando Ramos, responsable de escuela de la federación; y Pablo Salazar, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Alcobendas.

BREVES, 'FORO 2014-AS', La Federación Española de Baloncesto continúa sus actividades en Espacio 2014 con una nueva edición del Foro 2014-AS. organizado en colaboración con el diario deportivo AS. El pasado lunes. la invitada fue Anna Tarrés, exseleccionadora del equipo nacional olímpico de natación sincronizada. Espacio 2014 también ha sido sede para un encuentro de actividad empresarial. ya que el miércoles hubo una reunión de los gestores deportivos de Madrid.



#### CALENDARIO DE LA SEMANA

#### **HOCKEY SOBRE PATINES**

Primera División Nacional CP Alcobendas -San Vicente Raspeig Sábado 10 - 19 h. Pabellón A.

#### **VOLEIBOL**

Superliga femenina 2 Feel Voley Alcobendas -Vall d'Hebrón Sábado 10 - 17 h. Pabellón Luis Buñuel.

#### FLITROL

División Honor Juvenil Alcobendas Levitt -Santa Marta Sábado 10 - 16 h. Campo Navarra.

#### Tercera División

Alcobendas Sport -Puerta Bonita Domingo 11 - 12 h. Polideportivo José Caballero. Campo 1.

#### Preferente

Alcobendas Levitt -Escuela Periso Domingo 11 - 17 h. Polideportivo José Caballero. Campo 1.

#### Preferente Femenina

Unión Alcobendas -Madrid Femenino Domingo 11 - 17 h. Campo Largo Caballero.

#### 2ª Aficionado

Atlético Chopera -Molareño Domingo 11 - 11 h. Campo Fuente Lucha.

#### 2ª Aficionado

Atlético Concilio -Espartales Sur Domingo 11 - 17 h. Campo Óscar Molina.

#### 3ª Aficionado

Merpi -San Agustín DE Guadalix. Domingo 11 - 11 h. Campo Largo Caballero.

#### 3ª Aficionado

Sporting Seis Diciembre B - Avenida Domingo 11 - 13 h. Campo Navarra.

#### 3ª Aficionado

Atlético Alcobendas -Atlético Santo Domingo Domingo 11 - 17 h. Polideportivo José Caballero. Campo 3.

#### 3ª Aficionado

Independiente - Cobeña Domingo 11 - 19 h. Polideportivo José Caballero. Campo 2.

# **TRABAJO**

#### **OFERTA**



Estas ofertas han sido gestionadas en el Servicio de Bolsa de Empleo. Las candidaturas que cumplen el perfil han sido enviadas a la empresa y el proceso de selección sigue abierto.

Profesores de inglés y alemán con licenciatura y experiencia. olimpiaeduca@hotmail.com

Terapeutas de terapias alternativas para compartir gastos de local. 678 028 828 y 91 401 31 66.

Nativa inglesa para clases de conversación a dos hermanos de secundaria. ecceenar2000@vahoo.es. Beca/prácticas para estudiante de Ingeniería en Telecomunicación Informática de 9 a 14 600 horas. careers@lucierna.com

Técnico de laboratorio, licenciado en CC Químicas, experiencia bajo normativa GXP. info@sylentis.com.

Interna para cuidar señora mayor, con experiencia. 606 324 510.

#### DEMANDA

Externa, interna, 644 661 724

Limpio casas y oficinas, mañanas. 682 108 239.

Albañil, almacenero, limpieza, jardinero, seguridad. 609 808 541.

Construcción, repartidor, conductor, oficial de primera, reponedor, limpieza, conductor de maquinaria. 669 614 273

Cocinero, menús, tapas, raciones, 91 651 48 91.

Estudiante de bachillerato da clases de primaria o ESO. 662 301 994.

Limpio, plancho. 639 862 917

Externa. 699 618 561.

Cuido niños, limpio casas, hablo inglés. 632 590 595.

Pintor, 638 758 105.

Maestra de Primaria y psicopedagoga da clases a primaria y ESO. 91 663 91 73. Maestra Educación Especial y psicopedagoga da clases hasta ESO. 91 661

02 24 Camarero, fin de semana y festivos, sala, comedor, bufé y banquetes. 652 582

102 Limpieza, plancha, mañanas, también noches en empresas. 690 991 190.

Limpieza, plancha, cuido personas, mañanas, 650 446 240

**Limpio** oficinas, portal. casas, plancha. 658 823

Limpio, cuido niños, 680 860 483

Conductor, carné C+E, jardinero, empleado de hogar. 645 610 631.

Cuido ancianos, niños, enfermera, 629 676 181.

Limpio casas, oficinas, plancho, niños, mañanas. 657 066 653.

Ayudante de cocina, jardinero, repartidor de publicidad, limpio portal, 605 332 686

Pintor, 646 051 290.

Busco trabajo, horas o jornada completa. 657 596 307. Cuido niños, tardes, 628

250 695 Limpio, plancho, cuido

mayores. 657 081 237.

Cuido personas, ayudante cristalero, jardinero, electricista, fontanero, pintor. 632 529 571

Conductor, chófer, repartidor, montador neumáticos, montador de estructuras madera y metálicas. 659 058 211

Cuido niños, casas, plan-

cha, tardes y jueves todo el día, 636 63 827.

Limpieza, plancha. 672 556

Mudanzas, transportes, mensajería. 634 087 798. Nativa da clases de ale-

mán, 629 327 618. Limpio, cuido niños, arreglo ropa. 672 204 830.

Limpio portales, casas, cuido mayores, niños. 602 700 567.

Cuido niños, mavores, plancho. 655 739 082.

Limpio, cuido niños, mayores. 637 900 682.

Jardinero, 619 916 709. Externa o en fin de semana camarera de pisos. 622 632 862

Limpiezas por las mañanas, 696 698 587.

Oficial de 1º solador, alicatador, 676 063 753.

Cuido niños. 637 525 303. Licenciada en Económicas da clases a primaria. ESO. bachiller de inglés, economía, matemáticas v len-

Psicóloga, administrativa, recepcionista, dependienta. 627 717 949.

gua. 658 031 389.

Licenciada en Bioquímica da clases de matemáticas, física, química y biología. 653 320 818

Mujer trabaja por las tardes. 696 657 225.

Cuido niños, ancianos, paseo perros, limpio portales. 628 496 603.

Matrimonio para mantener chalé. 630 913 063.

Cuido y acompaño a ancianos. llevo niños a colegio. limpio casas. 618 361 785. Estudiante de 4º de Educación Primaria da clases de todo tipo de materias. 669 704 737.

Paseo y cuido perros, cuido niños. 637 968 514.

Cuido, llevo y recojo niños. 609 734 472

Licenciada en Químicas da clases de primaria, ESO, bachiller. 649 947 699. Entrenador, 666 576 366.

Limpio casas, cuido niños, ancianos, mañanas o sábados. 673 590 692.

Plancho, cuido niños. ancianos, tardes, 659 539

Lavaplatos, limpiezas, mantenimiento en restaurantes 666 660 724

Cuido niños, plancho, limpio en fin de semana, 661 489 224

Cuido niños en fin de semana y noches. 626 650

Clases de informática. 677 075 799

Universitaria da clases de inglés y matemáticas. 617 620 255

Estudiante de Máster en Mercados Financieros da clases de economía, contabilidad e inglés. 686 473 393

Cuido niños, labores de hogar, 626 546 383.

Estudiante de Ingeniería Industrial da clases de física. química v matemáticas a ESO y bachillerato. 653 632 847.

Estudiante de Ingeniería da clases de matemáticas, física, química a primaria, ESO, bachiller. 646 493 828

Esteticién, limpiezas. 662 258 122.

Jardinero, conserje. 648 078 529

Cristalero. 667 034 143. Limpio, cuido niños, ancianos. 649 448 801.

Limpio casas, oficinas, portales, cuido niños, ancianos. 664 572 190.

Chófer, mensajero, repartidor, conserje, jardinero. 680 609 683

Camarero, dependiente, atención a cliente, ayudante jardinero, conserje, cajero, auxiliar de cocina, mozo de almacén, 669 569 020. Limpio portales, cuido niños, arreglo ropa, plancho, reponedora, grabadora de datos. 657 013 534. Mozo almacén, informático. 603 523 733.

Limpiezas, cuido niños, tardes. 637 916 356.

Plancho, cuido niños. ancianos, limpio, cocino. 637 939 333

Plancho, cuido niños. ancianos, 674 463 300

Interna, cuido ancianos. 632 338 511.

Limpiezas, reponedora, labores de hogar. 696 855

Cuido niños, ancianos, 671 322 248

Reponedor, jardinero, 33% de discapacidad. 638 286

Camarero, limpiezas, cajero, reponedor, despiece, manipulador en pollería. 663 439 330.

Clases de primaria, ESO e idiomas, 679 384 218

Tareas de hogar, cuido niños, limpio portales. 690 317 907.

Administrativa con contaplús, facturaplús, SAP e inglés, 656 476 790.

Profesora da clases de análisis gramatical, comentario de texto literario y análisis morfológico, preparación exámenes, 616 356 504.

### VIVIENDAS

#### VENTAS

Piso en Madrid. 3 habitaciones, baño, cocina con oficce y terraza, salón. 165.000 €. 661 745 908

Piso amueblado, 2 habitaciones, baño, aseo, tendedero. cocina. 120.000 €. 625 133 840

Chalé, por Toledo con parcela de 500 m. 670 641

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, comedor, cocina, baño, despensa, terraza, gas natural. 142.000 €. 91 652 36 59.

Chalé, 4 habitaciones, jardín, cenador, garaje, solárium, 670,000 €, 606 842 380

**Piso** amueblado, 3 habitaciones, calefacción. 130.000 €. 91 667 23 87.

#### **ALQUILER**

**Dúplex** en San Sebastián de los Reyes, 2 habitaciones, 2 baños, terraza, trastero. 780 €. 659 574 904.

**Habitación** con terraza. 91 825 62 56.

**Piso**, opción a compra, 2 dormitorios, 2 baños. 609 380 790.

**Habitación** a no fumadora. 695 834 865.

**Habitación** a 2 personas no fumadoras, calefacción. 91 241 48 895.

**Habitación** con llave. 628 409 358.

**Habitación** grande. 680 440 820.

Habitación. 651 809 582. Piso amueblado en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, salón, cocina, baño, trastero, calefacción y agua caliente central. 695 € y comunidad. 606 324 510.

**Piso** amueblado. 91 662 19 97.

**Habitación** a estudiante no fumador. 619 237 652.

**Habitación**. 200 €. 664 436 933.

**Busco** piso, 2-3 habitaciones. 500 €. 659 192 883.

**Habitación** en San Sebastián de los Reyes a chicas. 670 032 786.

**Habitación** a persona sola (250 €) o pareja (300 €). 620 205 892.

**Piso**, 4 habitaciones, 2 terrazas. 615 404 333.

**Habitación** a persona sola. 200 €, gastos incluidos. 639 948 754.

**Ático** en Puerto de Mazarrón con opción a compra. 647 749 276.

Habitación. 638 758 105. Piso, 3 habitaciones, salón, 2 terrazas. 550 €, comunidad y agua incluidas. 626 091 380.

Habitaciones. 200/250 €.

gastos incluidos. 658 770 503.

Habitaciones a persona sola (240 €) y parejas o con niños (280 €), gastos incluidos. 659 192 883.

incluidos. 659 192 883. **Habitación**. 682 388 278. **Habitación** a no fumadora. 200 €, internet y gastos incluidos. 633 402 315.

**Habitación** a chica. 220 €. 662 040 444.

**Busco** piso, 3 habitaciones. 500 €. 91 130 34 71.

**Habitación** a mujer. 280 €, gastos incluidos. 638 926 789.

**Habitación** a no fumadora. 250 €, gastos incluidos. 658 277 911.

**Habitaciones** (1 con baño). 200 €. 665 764 488.

# TERRENOS Y LOCALES

Alquilo (80 €) o vendo (11.000 €) **plaza de garaje** grande, Paseo de la Chopera. 619 065 081.

Alquilo **local** 120 m en San Sebastián de los Reyes. 627 787 094.

Vendo **plaza de garaje**, zona Pintor Murillo. 676 388 742.

Alquilo (40 €) o vendo (16.900 €) plaza de garaje, en Fuente Lucha. 675 585

en Fuente Lucha. 675 585 997. Alquilo **plaza de garaje** en

Plaza de la Artesanía. 629 198 552. Vendo **trastero**, en c/.

Empecinado. 687 915 665. Alquilo **nave** en c/. Quevedo. 676 145 376.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Segovia. 678 377 966. Alquilo o vendo **plaza de** 

Alquilo o vendo **plaza de garaje** en c/. Fuego y otra en c/. Constitución. 657 827 912.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. La Flor. 70 €. 606 535 675.

Vendo o alquilo (750 €) local de 80 m., salida de humos en c/. Pintor Rosales. 630 101 763.

Alquilo **local** de 38 m., 2 baños. 615 404 333.

Alquilo **plaza de garaje** en zona Valdelasfuentes. 75 €. 692 537 447.

Alquilo **plaza de garaje**. 620 575 538.

Alquilo **plaza de garaje**, casco antiguo. 50 €. 91 661 64 93.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Maestro Guerrero. 656 344 683.

Busco en alquiler **terreno**. 50 €/mes. 637 968 514.

Alquilo **local** de 45 m. en Manuel de Falla, instalado. 666 429 342.

Vendo **plaza de garaje** en la Plaza de la Artesanía. 626 546 383.

Vendo **plaza de garaje** en Fuente Lucha. 16.900 €. 91 866 46 01.

Vendo **plaza de garaje**, zona Centro de Arte. 26.000€. 647 749 276.

Vendo parcela de 600 m. en Las Castillas con casa inglesa amueblada, 3 habitaciones, salón, cocina, baño, aire, calefacción. 145.000 €. 678 525 415.

Alquilo **local** de 180 m. y sótano. 679 271 726.

Alquilo **local** de 52 m., puerta de paso de carruajes en Avenida de España. 619 881 495.

Vendo o alquilo **plaza de garaje** por C.C. Pablo Iglesias. 609 839 056.

Alquilo **plaza de garaje** junto a Hacienda. 75 €. 658 389 084.

Alquilo(75 €) o vendo (13.000 €) **plaza de garaje** en c/. La Cruz. 656 476 790. Vendo (24.000 €) o alquilo (80 €) **plaza de garaje** junto a la Menina. 626 554 179.

# VEHÍCULOS

**Renault** Safrane. 677 090 283.

**Citroën** Jumper, año 2003, ITV reciente. 4.000 €. 616

135 517.

**Opel Zafira**, ITV reciente, 7 plazas, año 2000. 1.900 €. 673 103 435.

**Seat 600**, 53.000 km. 670 390 796.

**Rover 820** SI, siempre en garaje. 154.000 km. 1.800 €. 610 584 776.

# **VARIOS**

**Portabicicletas** de baca, llave de seguridad. Vestido de novia Pronovias, T-38 blanco. 91 661 41 41.

**Trona** Cicco; trío Jané con bolsa, sombrilla, plásticos. 699 904 634.

**Habitación** juvenil, doble cama, estanterías, zapatero, cajonera. 639 185 268.

**Bicicleta** de niña de 9 años. 647 749 276.

**Estantería** de madera de 160 y otra de 172; congelador. 627 726 166.

**Saga** de películas en VHS; vinilos antiguos de copla y flamenco. 683 591 149.

**Patines** en línea de niña, talla 36 y protecciones; regalo casco. 666 085 907.

PSP con juegos, funda rígida y cargador. 637 960 835. Llantas (5) garganta cromada de 16"; pentium III. 661 084 369.

**Mesa** de centro elevale en madera con 2 puffs de 100x50.625 859 950.

**Cómoda** de pino con 3 cajones, 85x99 x54 cm.; mesa de despacho clásico de madera oscura, mesa de ordenador a juego y librería. 669 499 704.

**Camilla** de estética. 91 663 88 72.

**Frigorífico** y lavadora. 609 315 816.

Juego de comedor, mesa extensible grande de pino y 6 sillas. 91 652 39 51.

**Osito** de aviso de bebé, bañador, regalo ropa de un año. 680 860 483.

Compro **lavadora**. 657 596 307.

Necesito **ropa** de bebé y de niños de 2 y 4 años. 632 590 595.

Equipo de lijar parqué y máquina de pulir terrazo y mármol, 609 422 097. Necesito me regalen **ropa** de bebé de niño, 650 446

4 armarios de cocina blancos brillo y 10 puertas de armarios altos y bajos, 4 frentes de cajones, encimera con fregadero y molduras. 629 327 618.

240

**Cuna** de viaje, patines Suapel, orinal anatómico. 91 652 08 87.

Patines de aprendizaje, patinete, quad eléctrico niña, sillita de muñeca. 651 174 313.

**Dormitorio** de 90 cm. color pino y placa encastrada 4 fuegos, mesa cristal de salón y regalo maxicoxi de bebé. 91 651 41 81.

Lavadora. 631 120 647. Mesa comedor, madera de raíz de olivato, 8 comensales. 625 898 678.

**Armario** y nevera. 91 162 16 99.

2 **ventanas** de aluminio de corredera con cristales de 150x120. 91 654 28 97.

**Mesa** de salón y 6 sillas. 600 272 827.

**Pichi** y baby de colegio Juan XXIII, talla 8 sin usar. 680 136 008.

Deseo me **regalen** ropa de niña de 9 y 12 meses. 699 307 742.

**Trío** Jané con silla, cuco, maxicosi y regalo hamaca de suelo. 606 535 675.

Deseo me **regalen** traje de comunión para niño de 9 años. 618 323 347.

Chaqueta corta, pichi y bañador, talla 8 colegio Greenwich. 91 651 36 45. Zapatos y botas de piel, talla 37. 630 331 732.

**Libros** de inglés de Oxford, nivel pre-intermedio. 695 022 939.

**Banco** plegable y sierra circular, 646 388 213.

#### PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

#### **CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS**

C/, Mariano Sebastián Izuel, 9, Teléfono: 91 229 49 40.

CONCIERTO EN FAMILIA:

Orquesta Clásica Santa Cecilia: Mozart y su tiempo. Sábado 10 de noviembre, 18 h. 5 €. Concierto solidario a favor de Inés We Can, con fila 0.

**EXPOSICIONES:** 

Cristina García Rodero: Combatiendo la nada. Fotografía. Hasta el 23 de enero.

Nuevas adquisiciones Colección Alcobendas. Fotografía.

Hasta el 23 de enero de 2013.

Horario: de lunes a sábado, de 11 a 20 h.

Entradas: en taquilla, viernes y sábado, de 11 a 13:30 y de 17 a 19:30 h, en www.entradas.com y en el teléfono 902 488 488.

#### TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS

C/. Blas de Otero. 4. Teléfono: 91 659 77 21.

MÚSICA:

Sergio Dalma. Sábado 10 de noviembre, 20 h. 30 € / 25 €. CULTURA EN FAMILIA - TÍTERES Y LUZ NEGRA:

El fantasma mentiroso. Domingo 11 de noviembre, 18 h.  $6 \notin /4 \notin$ . MÚSICA:

China Moses. Viernes 16 de noviembre, 20 h. 16 € / 11 €.

Entradas: de martes a viernes, de 18 a 20 h, y dos horas antes del espectáculo. También en el 902 488 488 y www.entradas.com

#### **CINES**

#### **CINESA** LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Avenida de Europa, 13-15, Venta de entradas: ServiCaixa 902 333 231. www.cinesa.es. Hasta el 15 de noviembre.

#### SKYFALL

Todos los días, 16, 17, 19, 20 y 22 h. De vie. a dom., 18, 21 y 22:15 h. Vie. y sáb., 23 y 0:15 h.

Todos los días, 16, 20 y 22:25 h. Vie. y sáb. 0:50 h.

#### • CAMPANILLA: EL SECRETO DE

Todos los días, 16:30 y 18:15 h. De vie. a dom., 20 h.

#### SI DE VERDAD ME **OUIERES**

De lun. a jue., 18,10; 20,15 y 22:50 h.

#### LO IMPOSIBLE

Todos los días, 16, 18:15, 20 y 22:20 h. De vie. a dom., 17 y 21 h. Vie. y sáb., 22:20 y 23:30 h.

#### HOTFI

#### TRANSILVANIA (3D) Vie. v sáb., 20:30 h.

HOTEL

#### **TRANSILVANIA**

Todos los días, 16 y 18 h. De vie. a dom., 17 y 19 h

#### • EL FRAUDE

Todos los días, 22:30 h. De dom. a jue., 20:30 h. Vie. y sáb., 0:40 h.

#### • LAS AVENTURAS DE **TADEO JONES**

De vie. a dom., 16 y 18:10 h.

#### LOOPER

Jue., sáb. y dom., 22:20 v 0:45 h.

### CREPÚSCULO

Lun., 16:30, 19:15 y 22 h.

#### LUNA NUEVA Mar., 16:30, 19:15 y

ECLIPSE

Mié., 16:30, 19:15 y 22 h.

#### AMANECER

Jue., 16:30, 19:15 y 22 h.

#### **CINES ÁBACO**

Parque de Ocio Diversia. Avenida de Bruselas, 21. Venta de entradas: 902 221 622. www.cinesabaco.com. Hasta el 15 de noviembre.

#### • CAMPANILLA: EL SECRETO DE... (3D)

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16:15, 18 y 20 h.

### • CÁMPANILLA: EL

**SECRETO DE...** Sáb. y dom., 12:30 h. Todos los días, 16:30 y 18:15 h.

#### LOS AMOS DEL **BARRIO**

Sáb. y dom., 12:10 h. Todos los días, 16:10, 18:20, 20:25 y 22:40 h.

#### SKYFALL

Sáb. y dom., 12:10 y 13 h. Todos los días, 16, 17, 19, 20, 22 y 22:50 h. Vie. y sáb., 0:45 h.

#### • EL LADRÓN DE **PALABRAS**

Todos los días, 20 y 22:15 h. Vie. y sáb., 0:30 h.

#### • SINISTER

Sáb. v dom., 12:30 h. Todos los días, 16, 18:15, 20:30 y 22:45 h. Vie. y sáb., 1 h.

#### HOTEL

#### **TRANSILVANIA**

Sáb. y dom., 12 y 12:30 h. Todos los días, 16, 16:30, 18, 18:30, 20:30 y 22:30 h. Vie. y sáb., 0:30 h.

#### ARGO

Sáb. y dom., 12:10 h. Todos los días, 16:50, 19:30 y 22 h. Vie. y sáb., 0:30 h.

#### LO IMPOSIBLE

Sáb. y dom., 12:20 h. Todos los días, 15:50, 18:10, 20:30, 22 y 22:50 h. Vie. y sáb., 0:30 h.

#### VENGANZA, **CONEXIÓN ESTAMBUL**

Todos los días, 20:10 y 22:10 h. Vie. y sáb., 0:10 h.

#### • LOOPER

Sáb. y dom., 12:15 h. Todos los días, 16:45, 19:15 y 21:50 h. Vie. y sáb., 0:20 h.

#### LAS AVENTURAS DE **TADEO JONES**

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16:10 y 18:10 h.

#### EL FRAUDE

Todos los días, 20:10 y 22:25 h. Vie. y sáb., 0:40 h.

#### **FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA**

VIERNES, 9. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. SÁBADO, 10.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. DOMINGO, 11.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. LUNES, 12.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. MARTES, 13.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. MIÉRCOLES, 14

Paseo de la Chopera, 71 y c/ San Vicente, 6. JUEVES, 15.

Paseo de la Chopera, 71 y c/San Vicente, 6. VIERNES, 16.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

#### **DEL 9 AL 16 DE NOVIEMBRE**

Avenida de la Ermita, 2 (de 23 a 9:30 horas).



Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas Plaza Mayor, I. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14:30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas. Julio, agosto y Navidad, solo por las mañanas.

#### Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, I. Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14 horas.

## Servicio de atención telefónica Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).



Atención por intérprete de signos En el SAC del Ayuntamiento, los lunes y miércoles, de 9 a 14 horas, y los jueves, de 16 a 19.

www.alcobendas.org

DE 7 EN 7 DÍAS SIETEDÍAS | 31

# El concierto 'Mozart y su tiempo' de mañana sábado, día 10, en el Centro de Arte Alcobendas, estará dedicado a la pequeña Inés

El Ayuntamiento de Alcobendas destinará íntegramente la recaudación del concierto *Mozart y su tiempo* a ayudar a la pequeña Inés y a su familia para que puedan seguir luchando contra su grave enfermedad. Inés, afectada de neuroblastoma, acaba de sufrir una dura recaída y es urgente que vuelva a Nueva York, el único lugar donde pueden aplicarle un tratamiento de rescate. Este concierto forma parte del ciclo *Concier* 



tos en familia, organizado por la Fundación Ciudad de Alcobendas, y se celebrará mañana sábado, 10 de noviembre, a las 18 h, en el Auditorio del Centro de Arte Alcobendas. Un cuarteto de cuerda de la Orquesta Santa Cecilia interpretará las obras más conocidas de Mozart y de otros autores del Clasicismo, entre otras, La flauta mágica, Las bodas de Fígaro, la Marcia alla turca y Pequeña serenata nocturna, un repertorio pensado para que los más pequeños disfruten y descubran estas grandes obras de la música clásica. El precio de las entradas es de cinco euros. Toda la recaudación será destinada a la Asociación Inés We Can y, además, se ha habilitado una fila 0 con el nº de cuenta de esta asociación: **0049-1663-11-2910138258**. El mismo día del concierto, desde las 17 h, se instalará en la entrada del Auditorio un estand de la asociación (**www.ineswecan.com**) en el que se venderán pins, pulseras y tazas y se recogerán donativos. También se podrán comprar refrescos y merienda. Salones Mily prestará su colaboración a la causa donando todo lo que recaude por ello. Asimismo, se está preparando un nuevo evento para recaudar fondos que se anunciará próximamente.

#### BAILES DE SALÓN

#### VIERNES 9 - 18 H -LA ESFERA

Sesión de *Tardes de Baile para mayores*. Precio: 1 € para los mayores de 65 años, pensionistas y socios de los centros. Después, a las 22 h, *Noches de Baile de salón*. Habrá clase de baile avanzado. Precio: 4,50 €. Mayores de 65 años y pensionistas: 3 €. Entradas: en la taquilla de La Esfera.

#### VISITAS GUIADAS

#### SÁBADO, 10 - 12 H -CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

Visitas guiadas a las exposiciones *Nuevas* adquisiciones de la Colección Alcobendas de fotografía y Combatiendo la nada, esta de Cristina García Rodero. No es necesario inscripción.

#### **TÍTERES**

#### DOMINGO 11 - 18 H-TEATRO AUDITORIO

Cultura en familia nos propone El fantasma mentiroso, un espectáculo de títeres y luz negra que se acompaña de pequeños fragmentos musicales que forman parte de los clásicos del cine. Para niños a partir de 3 años. Entradas: 4 y 6 €.

#### **FILOSOFÍA**

#### LUNES 12 - 19 H-MEDIATECA CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

Café Filomanía, el espacio lúdico y creativo para la reflexión dialogada, organiza una sesión sobre el tema de La rutina. Está abierto a todos los que creen que es posible, desde la palabra, encontrar

nuevas respuestas a las preguntas de siempre y quieren aprender del diálogo con los demás o escuchando.

#### **ALCOHOLISMO**

#### LUNES 12 - 19 H - CIUDAD DEPORTIVA VALDELASFUENTES

ACAA organiza una jornada sobre alcoholismo con las conferencias Deterioro cognitivo por consumo de alcohol y El alcoholismo en la familia, a cargo de la psiquiatra Angela Martínez y de la psicóloga Marisol Almendáriz, respectivamente. ACAA también realizará la campaña informativa Día sin Alcohol el 15 de noviembre, con dos mesas informativas, en las plazas Mayor y del Pueblo, de 10 a 18 h.

#### **EXPOSICIONES**

#### HASTA EL 26 DE NOVIEMBRE - CENTRO CÍVICO ANABEL SEGURA

Muestra fotográfica Ellas. Creadoras de los siglos XX y XXI, de la Red Itiner de la Comunidad de Madrid, con imágenes de 23 mujeres artistas de épocas, lenguajes y técnicas diferentes. Puede visitarse de lunes a viernes, de 10 a 21 h, y los sábados y domingos, de 16:30 a 20.

#### DEL 12 AL 23 DE NOVIEMBRE -UNIVERSIDAD POPULAR

Muestra de Susana Rivera - Elena 'Hikari' sobre *Caligrafía japone-sa* y de Rieko Mikami sobre *Kakejiku*, piezas elaboradas con papel, tela y pegamentos de origen oriental.

# China Moses & Raphaël Lemonnier







